

## Schlaflos

2010-09-30

Dr. Nikolaus Engel



### Am 4. 10. ist wieder Lange Nacht der Prüftechnik in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien-Strebersdorf.

Von 18 Uhr bis Mitternacht präsentieren Autobedarf Karl Kastner GmbH/Innsbruck, Berner GmbH/Braunau, Robert Bosch AG/Wien und Würth Handels GmbH/Böheimkirchen die neuesten Prüfgeräte. Die (vor einigen Jahren als Lange Nacht der Tester gestartete) Veranstaltung organisiert das Berufsbildungs-Trainingszentrum BbTZ in Kooperation mit der Landesinnung Wien der Kfz-Techniker.

[www.siegfried-marcus-berufsschule.at](http://www.siegfried-marcus-berufsschule.at)

© info4you - Druckdatum: 01.10.2010

Seite drucken | Fenster schließen